
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

  REQUERIMENTO Nº 179/2014 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria responsável, que possa 

responder a esta Casa de Leis dos motivos do não atendimento de um Médico 

Ginecologista no Posto de Saúde do Bairro Florianópolis. 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 
 

Muitas moradoras do bairro Florianópolis vieram até mim reclamar 

que não vem sendo atendida a especialidade de Ginecologia na UBS daquele bairro, 

nestes últimos tempos. 

Explicaram que a médica que lá atendia era muito querida pelas 

pacientes, mas, infelizmente, foi remanejada, e até o momento, não foi substituída. 

A referida especialidade é muito importante, e uma UBS não pode 

ficar sem esse atendimento. 

Acredito que a Secretaria de Saúde já esteja estudando a 

substituição, ou, preferencialmente, o retorno da referida médica, mas, atendendo às 

solicitações das moradoras do bairro Florianópolis, é que apresento essa propositura. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 26 de agosto de 2014.  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de setembro de 2014. 

 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 

 
 


